## -6-EL MUNDO, Miércoles 15 de Agosto de 1956



## COSITAS SUELTAS

## Por Carlos Robreño

que de bohemios y trasnochadores de La Habana las parciales. que se fué, se hablaba una madrugada de poesía y de poetas.

a gama del verso castellano aderezada con la inclusión de Heredia, Marti, Lugones, Chocano y el 'divino" Rubén desfilaban espiritualmente en compañia de Hugo y Musset, de Milton y Byron, de Longfellow y Poe, de Petrarca y D'Annunzio, de Goethe y Heine y de tantos otros, en aquel ambiente acogedor.

De pronto, uno de aquellos habituales parroquianos, poco amante de las musas, que tomaba asiento junto a una mesa cercana, se levantó con presteza y gentilmente se dirigió al grupo selecto:

Señores: ustedes me van a dispensar. Yo reconozco que esos caballeros tienen mucho talento y que dirán cosas muy bellas, pero yo no los entiendo.

- Usted no es adicto a la poesía, amigo? -atrevióse a preguntar uno de los contertulios.

-Bueno: a mi no me desagrada, pero cuando yo comprendo fácilmente lo que quieren decir. Por eso a mi juicio, el mejor poeta del mundo es aquel que dijo:

> "No me gusta a mi el cangrejo, porque tiene carapacho. Me gusta el plátano macho que tiene duro el pellejo".

Esta anécdota ha venido a nuestra memoria al contemplar el panorama nacional, donde sólo se destaca una de sus figuras declarando desde el exilio lo que quiere y a dónde va. El resto, incluyendo los de uno y otro bando, no se sabe a qué aspiran, ni hacia donde marchan: Porque la diferen- cionalizó su estaño, nosotros creeremos en la sincia entre un gubernamental y un oposicionista es ceridad de los llamados nacionalistas cubanos cuanque el primero había bien de Batista en público y do emprendan una campaña efectiva y verdadera a en privado hasta justifica la insurrección, en tan- favor de la nacionalización de nuestra industria to el segundo, profiere horrores del General delan- azucarera.

En uno de aquellos cafetines de barrio, alber- te de los demás y cuando se halla sólo suspira por

"Piro" Pendás, el fogoso político procedente Del Arcipreste de Hita a García Lorca, toda del campo auténtico, será entrevistado esta noche, a las once, en el programa "Telemundo pregunta" que se trasmite por el Canal 2.

Hortsmann, Núñez Pascual y Robreño componen el panel, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

Visible discriminación.

x x x

Mientras el gobierno ha prohibido el desfile ortodoxo anunciado para mañana, basándose en que dicha organización política no está inscripta, permitió antes de ayer, en horas de la madrugada una manifestación desde el aeropuerto a la ciudad, de otro partido aun inexistente desde el punto de vista legal.

La única diferencia es que el primer acto se piensa efectuar como homenaje a un muerto. El segundo se llevó a cabo para recibir a un vivo.

No nos explicamos semejante privilegio, A no ser que la presencia entre los madrugadores, de Jorge Garcia Tuñon, ex general de brigada M. M. N. y P. fuera suficiente garantía para que nadie se metiera con ellos.

xxx

Diálogo entre fanáticos:

-Oye, viejo; ¿te enteraste que no viene Rocky Nelson a jugar la primera base del "Almenda-

-No te preocupes. A lo mejor, "Baby" Sardiñas, que es el presidente del club azul, le ofrece el puesto a su cuñado Raúl Menocal, que jugaba dicha posición en sus años mozos.

x x x

Si México nacionalizó su petróleo y Bolivia na-